
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

O ………                Le son [e] O ………               le son [k] 

Le son [e] s’écrit : 

 

Au début d’un mot 
é : une étoile 

 

Dans un mot 
é : une comédie 

 

A la fin d’un mot 
é : la fermeté – il a aimé 

er : un panier – aimer 

ez : vous aimez – chez – un nez - assez 
 

 

 

 

 

 

 

 

Les verbes du 1er groupe : 

 

Aimer (infinitif en er) 

Il a aimé (participe passé en é) 

Vous aimez (avec vous) 

 

Pour savoir si un verbe du 1er groupe est à l’infinitif 

on peut le remplacer par un verbe d’un autre groupe: 

Il doit manger ---) Il doit prendre ---) er à manger 

 

 

Le son [k] s’écrit : 

 

c 
le plus souvent … 

 

devant a : une caverne 

devant o : un corbeau 

devant u : un cube 

devant r : un crabe 

devant l : une cloche 

 qu 
quelquefois … 

 

devant e : un disque - manquer 

devant i : un requin 

 

k, ch, cc 
rarement … 

 

une chorale, un kimono, un accordéon 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

  
 
un pied – les – des – mes – tes – ses … 
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Quatre, quand, quoi, pourquoi, quartier … 

 

 

 

 


